

• **La Cámara de Comercio colaborará con la D.O. Queso Manchego para impulsar internacionalmente su marca.** El Presidente de la Cámara de Comercio e Industria de Ciudad Real, Mariano León y el Presidente de la Fundación CRDO Queso Manchego, Ignacio Barco, suscribieron el pasado 19 de mayo un convenio de colaboración estratégica para potenciar internacionalmente la marca D.O Queso Manchego, con el objetivo de consolidar la presencia de las queserías en el mercado exterior. Para Mariano León, este convenio se enmarca “en el compromiso de la Cámara por ayudar al desarrollo empresarial de la provincia y aportar su amplia experiencia en internacionalización para ayudar a las empresas del CRDO Queso Manchego a afrontar su inmersión en los mercados internacionales”, además de “potenciar internacionalmente la marca D.O Queso Manchego, aumentar su presencia en los mercados internacionales, así como aumentar y consolidar las ventas en los mercados exteriores”. Ignacio Barco, presidente de la CRDO Queso Manchego ha agradecido la colaboración de la Cámara en este convenio, y ha señalado que “esto se produce gracias al apoyo constante de los ganaderos y de los queseros, que son conscientes de que hay que seguir apostando por la promoción y por la venta; nosotros exportamos el 70% de nuestra producción y, sin duda, esto es una carrera de fondo”. Por su parte Patricia Franco, directora general de la Cámara de Comercio, ha expuesto las líneas de actuación del convenio: “se elaborará un informe anual para monitorizar la

evolución del mercado del queso en EEUU durante este año; está previsto realizar un evento promocional de los quesos manchegos en Nueva York (EEUU) dirigido a prescriptores y una misión comercial inversa de compradores alemanes para reforzar la imagen de marca de los productos bajo la DO Queso Manchego; 3 jornadas formativas en técnicas de comercialización internacional; diagnósticos de internacionalización para queserías, de hecho, 20 queserías podrán solicitar la elaboración de un diagnóstico de situación de la empresa y un servicio de asesoramiento en operativa de comercio internacional”.



Firma del convenio entre ambas entidades

• **Más de 146.000 agricultores y ganaderos de Castilla-La Mancha han solicitado las ayudas del pago único.** La Consejería de Agricultura de Castilla-La Mancha ha recibido 146.691 solicitudes de agricultores y ganaderos para recibir las ayudas del pago único de la campaña 2014, que según las estimaciones iniciales de los servicios técnicos percibirán más de 620 millones de euros. La normativa comunitaria fija que los pagos se podrán realizar a partir del próximo 1 de diciembre, aunque

el Gobierno regional solicitará adelantar los pagos al 16 de octubre para que los fondos lleguen lo antes posible a los agricultores y ganaderos. Por provincias, Ciudad Real cuenta con 46.107 solicitantes, que según la estimación inicial recibirán en torno a 171 millones de euros; Toledo con 42.897 (unos 160 millones); Albacete con 25.979 solicitantes (118 millones); Cuenca con 25.672 solicitantes (120 millones); y Guadalajara con 6.036 solicitantes (52 millones).



FABRICACION Y MONTAJE DE INSTALACIONES GANADERAS

**CINTAS DE ALIMENTACION
AUTOBLOCANTES Y ENTRADA LIBRE
COMEDEROS PARA PIENSO UNIFEED
CEBADEROS PARA CORDEROS
AMARRES DE ORDEÑO
MANGAS DE VACUNACION
BEBEDEROS, JAULAS PARIDERAS,
VALLAS TELERAS, ETC...**

Poligono Romica, Avda, A, parcela 50 Naves 10-11 - Apdo. Correos 5420 – ALBACETE
TEL: 967 254174 /967 523550 - FAX: 967 254183 E-mail: cerrajeriaromica@telefonica.net
www.cerrajeriaromica.com

